



Pièces

**5 Pièces**

Référence

**THIAND**

Prix

**395 000 €**

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Proche village et commodités, maison individuelle sur deux niveaux, 70m2 environ, comprenant :Au Rez-de-chaussée : 2 pièces (21,35m2) et cave (24,46m2) ;Au 1er étage : séjour, cuisine, 2 chambres, salle d'eau et wc indépendant (48,44m2).Les deux niveaux ne communiquent pas par l'intérieur, la maison est à rénover, pas d'électricité, reliée à l'eau de la compagnie, fosse septique obsolète.Beau terrain en planches, possibilité extension, piscine et garage.Honoraires à la charge du vendeur.

*Near village and amenities, detached house on two levels, 70 sqm approximately, comprising:First floor: 2 rooms (21,35 sqm) and cellar (24,46 sqm);On the 1st floor: living room, kitchen, 2 bedrooms, shower room and independent toilet (48,44 sqm).The two levels do not communicate by the interior, the house is to be renovated, no electricity, connected to the water of the company, obsolete septic tank.Nice plot of land, possibility of extension, pool and garage.Fees to be paid by the seller.*

## **AGENCE REGIONALE**

17 AVENUE DE LA VICTOIRE - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



Agence  
Régionale

Agence  
Régionale

Agence  
Régionale